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                                                               ACTA No. 017 del  2018 

Proceso:  Subproceso: 

Unidad Académica y/o Administrativa: Administración  Ambiental  Hora de Inicio: 9:20am  

Motivo y/o Evento: Consejo de Carrera  Ampliado Hora de Finalización : 10:10am 

Lugar:  Sala de Juntas Decanatura- Facultad de Medio Ambiente Fecha: Martes 30 abril 2018 

Consejo 
Pleno 

Nombre Cargo Firma 

ALFONSO PAZOS ALVAREZ PRESIDENTE DEL CONSEJO DE CARRERA  

MARTIN ANTONIO GIL  REPRESENTANTE ÀREA BÁSICA  

EDGAR SÁNCHEZ BUENDÍA REPRESENTANTE ÀREA ADMINISTRATIVA  

TITO GUTIERREZ REPRESENTANTE ÀREA SOCIO-HUMANÍSTICA  

JENNY MARCELA LARA 
REPRESENTANTE ESTUDIANTIL   

JHON EDUAR AROS RODRIGUEZ REPRESENTANTE ESTUDIANTIL  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Invitados 

AURA YOLANDA DÍAZ LOZANO 
PLANTA  

LUISA FERNANDA GONZÁLEZ 
PLANTA  

NADENKA MELO BRITO 
PLANTA  

MARIBEL PINILLA RIVERA 
PLANTA  

CARLOS YESID ROZO ÁLVAREZ 
PLANTA  

CARLOS DÍAZ RODRIGUEZ 
PLANTA  

ILEANA ROMEA CÁRDENAS 
TIEMPO COMPLETO  

RODRIGO REY GALINDO 
TIEMPO COMPLETO  

BEATRIZ HELENA GUZMÁN 
TIEMPO COMPLETO  

HERMAN CAMILO CORTES 
MEDIO TIEMPO OCASIONAL  

JAIRO MIGUEL MARTINEZ ABELLO 
REPRESENTANTE DOCENTES ANTE EL CONSEJO 

DE FACULTAD FAMARENA 
 

BRYAN ANDRÉS GALARZA MORENO 
REPRESENTANTE ESTUDIANTIL ANTE EL 

CONSEJO ACADÉMICO 
 

JULIAN AUGUSTO BÁEZ VEGA 

 

REPRESENTANTE ESTUDIANTILANTE EL 
CONSEJO SUPERIOR UNIVERSITARIO 
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JOSÉ NELSON PÉREZ CASTILLO 
REPRESENTANTE DE LOS DOCENTES ANTE EL 

CONSEJO SUPERIOR 
NO ASISTIÓ 

JORGE ARMANDO VANEGAS VANEGAS 
ESTUDIANTE DE ADMINISTRACIÓN AMBIENTAL  

JOAN ESTEBAN HERNÁNDEZ PÉREZ 
ESTUDIANTE DE ADMINISTRACIÓN AMBIENTAL NO ASISTIÓ 

  

Elaboró: 

 

ANDREA CECILIA SANABRIA SUÁREZ 

ASISTENTE PROYECTO CURRICULAR 

Visto Bueno del Acta:  

ORIGINAL FIRMADO                              ORIGINAL FIRMADO 
 
ALFONSO PAZOS                                     TITO GUTIERREZ DAZA 
PRESIDENTE                                              SECRETARIO 
CONSEJO CURRCULAR                          CONSEJO CURRCULAR 

 
ORDEN DEL DÍA 

 
1. Constatación del quórum  
2. Aspectos generales sobre sesión con Rectoría. 
3. Varios 
 

DESARROLLO 
 
1. Constatación del quórum  

 
Se constató quórum aprobatorio y deliberatorio a la presente sesión de consejo de carrera se presentaron los 

siguientes docentes: Alfonso Pazos Álvarez, Martin Antonio Gil, Edgar Sánchez Buendía, Tito Gutiérrez, Luisa 

Fernanda González, Nadenka Melo Brito, Maribel Pinilla Rivera, Carlos Díaz Rodríguez, Ileana Romea Cárdenas, y 

los estudiantes Bryan Andrés Galarza Moreno, Jorge Armando Vanegas y Jenny Marcela Lara. 

Adicionalmente los docentes Rodrigo Rey Galindo, Beatriz Helena Guzmán Medina, Jairo Miguel Martínez Abello, 
Aura Yolanda Díaz Lozano, Carlos Rozo Álvarez, Hermann Camilo Cortés y José Nelson Pérez, no se presentaron a 
la reunión; los representantes estudiantiles Jhon Eduar Aros Rodríguez y Julián Báez, tampoco asistieron a la reunión. 

 
2. Aspectos generales sobre sesión con Rectoría. 

 
El representante de los estudiantes ante el Consejo Académico Bryan Galarza pone en manifiesto que en la pasada 
sesión de Consejo Académico propuso que el calendario de admisiones de la universidad fuese publicado con algunos 
días adicionales a lo previsto, sin embargo, su propuesta no fue avalada por la mesa de trabajo. Así las cosas, se 
deja dicho que la universidad ha proyectado las admisiones para Administración Ambiental 2018-3 en la sede Porvenir.  
 
En las horas de la tarde del día de hoy, se espera que el representante de los estudiantes ante el Consejo Superior 
Universitario, Julián Augusto Báez, confirme la cita de reunión con rectoría para el mes de mayo a través de la 
representante estudiantil Jenny Lara Carrillo quién informará al Consejo para el respectivo trámite. 
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3. Varios 
 

El docente de planta Carlos Díaz Rodríguez presenta ante el consejo de carrera, solicitud de aval para la creación 
del semillero “Ambiente Ético y Estratégico”, adscrito al Grupo de Estudios Ambientales (GEA), del proyecto 
curricular de Administración Ambiental. La comunicación incluye los datos del semillero, nombre oficial, docente 
tutor, nombre del estudiante líder del semillero, formato SIGUD para la institucionalizar semilleros de 
investigación. 
 
OBSERVACIONES DEL CONSEJO: SOLICITUD APROBADA. 
 

 

FIN DEL ACTA 

 
 

 
 

Compromisos 

Actividad/Tarea Líder/Responsable Fecha de Cumplimiento 


